



島田YEGかわらばん



SHIMADA YEG

令和4年度 活動報告

発行：島田商工会議所青年部

スローガン

希望の道標となれ～故きを知り新しきを考え、共に行動する～



第38回通常会員総会



<4月13日@大井神社宮美殿>

令和4年度事業計画・予算が承認されました。一年間頑張ります！



第4回島田YEG交流GG大会



<6月19日@島田市グラウンドゴルフ場>

親会や女性部からもご参加いただきました。GGとはグラウンドゴルフの略ですね。簡単そうに見えて奥が深いです。



7月例会



<7月5日@地域交流センター歩歩路>

アンガーマネジメント講座は日々のメンタルコントロールに良いヒントをいただきました。タメになる！



みらぶる模擬面接



<8月27日@商工会議所&テクノサイト>

毎年夏の終わりと言えば模擬面接です。面接官の経験が実際の採用活動にも必ず活きる、毎年思いますが、やはり良い事業です。



YEGに入会して良かったと思える事業



<9月9日@ローズアリーナ>

委員会対抗おとなの運動会！ 昨年度断念した事業のリベンジです。委員会内の絆を深められたかと思ます。



<10月22日@しまだ楽習センター&市内飲食店>

飲食店で膝をつき合わせながらの会議はまさに風穴を開ける盛り上がりが見られました。絵心も学んでおかないとですね。



リパティマラソン出店



<10月30日@大井川河川敷>

地元企業の変わり種サイダーでランナー達を労いました。 YEGの派手色ジャンパーは遠くからでも目立ちます。



第9回島田YEG杯U-9フットサル



<11月6日@サンワフィールドばらの丘>

運営から主催と変わって二年目のワンデーカップです。参加選手が将来プロ選手になるかも？！



第39回通常会員総会



<11月9日@宮美殿>

次年度の役員が選出、承認されました。次年度は三島で関東ブロック大会開催、藤枝で全国サッカー大会開催と県内で大きな事業が行われる大事な年度です。島田YEGらしくより一層活発な活動を期待します。



YEGチラシ



広報委員会によって会員拡大のためのPRチラシが作成されました。
楽しく学ぶ会なのが良いツールになってくれるものと期待しています！



蓬萊橋でこどもえんにち



<11月20日@蓬萊橋イベント広場>

島田3青年団体による初の共同イベントが開催され、YEGはこどもえんにちを担当しました。参加してくれた子供達が将来島田YEGメンバーになってくれたら良いと思います。雨が降ったのは私のせいではありません！



12月例会・臨時会員総会・忘年会



<12月6日@宮美殿>



島田YEG創立30周年記念事業



<1月21日@プラザおおるり・宮美殿>

第一部は室伏広治スポーツ庁長官の講演、第二部は記念式典、第三部は祝賀会と三部構成でした。
政策委員会主導で作成された中期ビジョンの「JOY'N」も発表され、30年を支えてくれた先輩達への感謝と、これからの島田を盛り上げる気概を確認した一日でした。遠方からも多くの来賓のご臨席をいただき、感謝に堪えません。運営も大変でした。本当にお疲れ様でした。



SNS活用講座



<2月6日@三布袋>

Clari Mareの三浦愛さんを講師に招き、SNSの有効活用に関して講演をいただきました。
ただ漫然と更新したってダメですね、勉強になりました。



中部4YEG交流会



<3月5日@富士山静岡空港~KADODEOOIGAWA>

中部4YEGの皆さんとFDAの飛行機に乗って富士山を周遊しました。フライトが終わるまではギリギリ天候が良かったのが奇跡です。なかなか見られない景色を見ることができ、中部4YEGとの交流も深まりました。



3月例会・卒会式



<3月8日@宮美殿>

今年度は5名の卒会者を迎えました。先輩達の活躍があってこそ今の島田YEGがあります。火を絶やさぬように、今後も学び、進んでいきたいと思ひます。



政策提言書の市長への提出



<3月30日@島田市役所>

今年度も青年部の政策提言書を染谷絹代島田市長に手渡しました。昨年度からの直接手交はこれからの島田YEG政策提言にとってもモチベーションがあがることだと思います。私たちが先頭を切ってまちを良くしていきたい、という気持ちは持ち続けていかなきゃいけませんね。



島田YEG令和4年度会長 青島 亮

年度開始早々にコロナウィルス感染症にかかってしまい、肝心の通常会員総会に出席できないかもしれない、という危機から令和4年度は始まりました。ギリギリ出席が叶うと、それ以後は大きな規制もクラスターなどもなく、数年振りにほぼ全ての事業を対面での開催で行うことができました。

直接会うということの大切さを実感した一年だったかと思ひます。内外様々な交流をすることによって得た絆は一生のものだと思ひます。

年度が変わってこれで終わりではなく、今後も大切にしていきたいです。

最後に、一年間を無事に、そして様々な事業を大成功に導くことができたのは、ひとえにそこに関わってくれた島田YEG会員の皆さんのおかげだと思ひます。本当にありがとうございました。

JOY'N!